

Meine Eltern machten die Augen groß,

weil sie keine Pläne hatte.

Plötzlich befand sich das kleine Gespenst

die Kode nicht entziffern.

Sie schließt ungestört,

wenn sie einen Schrei auf der Straße hörten.

Im nächsten Augenblick

wir wissen wenig.

Das Mädchen war sehr schön,

dass ihr Sohn raucht.

Sie bemerkte, dass das gleiche Bild an der Wand

eilten die Studenten nach Hause.

Das kleine Gespenst kann

im Rathaus.

Kein Wunder, wir hatten nur zwei Stunden,

in jedem Zimmer geklebt ist.

Nach dem Unterricht

es fiel unter allen auf.

Es ist höchste Zeit

sie warteten auf die Rettung.

Sie wussten nicht was zu tun und

sah das kleine Gespenst die Sonne.

Die Mutter ahnte,

die Hausaufgabe zu machen.



